

西っ子ふれあい通信

花苗を植えていただきました



さつま芋掘りが終わった畑に、地域のボランティアの皆さんが、ピオラとパンジーの花苗を植えてくださいました。

この苗は、松野尾地区の鈴木農園さんが毎年寄贈してください、玄関前や花壇にもきれいな花を咲かせています。

お世話になっている地域にお礼をするため、春まで畑で育てた花はプランターに植え替えて、巻5区商店街に飾る活動を続けています。

鈴木農園さん、ボランティアの皆さん、ありがとうございました。



地域の作品展を開催します

先日の文化祭で展示された子どもたちの作品は、どれも素晴らしいものばかりでした。

この作品を地域の皆さんにも見ていただけるようにと、「交流館囲炉裏」の宮川館長が、毎年作品展を開催してくださっています。

今年度は、年明けの1月15日(土)から2月13日(日)を予定しています。その後、巻ふれあい福祉センターで行われる作品展に、2月15日(火)から3月15日(火)まで出品予定です。皆さん、ぜひお出掛けください。



文化祭の
作品です



*学校ホームページのアドレスから、地域と学校パートナーシップ事業をクリックしていただくとご覧いただけます。 <http://www.nishitoku.city-niigata.ed.jp/>